

佐藤大使のブラジリア日伯文化協会設立60周年記念式典挨拶（案）

- ・行事名：ブラジリア日伯文化協会設立60周年記念式典（式典後に昼食会）
（Sociedade Cultural Nipo Brasileira de Brasilia）
- ・日時：2017年7月9日（日）12:00開始
- ・場所：ブラジリア日伯文化協会（QSC 05 LOTE 05 Taguatinga SUL - Brasilia - DF）

この度のブラジリア日伯文化協会創立60周年式典に際し、心よりお祝い申し上げます。

貴会は、連邦区最古の日系団体として立派な会館を持つとともに、過去60年間様々な困難を乗り越えながら活発な文化・社会活動を行ってこられましたことを高く評価致します。

当地日系社会の皆様は、スポーツ活動や日本語・日本文化の紹介などを通じて、立派な子弟を育て上げてこられました。また、大いなる志をもって勤勉、誠実といった日本人が大切に思う美德を実践し、ブラジルの社会で大きな尊敬と確固たる信頼を獲得しておられます。皆様のこれまでのご活躍に心より敬意を表します。

いよいよ明年は、日本人移住110周年を迎えます。若い世代や多くの人々の参加を得て祝賀することにより、日系社会の一層の発展と日伯関係の更なる進展に繋がる機会となることを心より期待しています。

最後に、ブラジリア日伯文化協会の益々の発展と、本日ご臨席の皆様方の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。（了）